



PRESSEMAPPE

Trägerverein:

Kreis für natürliche Lebenshilfe e. V.
Bornschlade 38
DE-53797 Lohmar

Pressestelle:

Leiter PR: Helmut Höbart
E-Mail presse@bruno-groening.org

Inhaltsverzeichnis:

1. Vorstellung

- Bruno Gröning-Freundeskreis
- Bruno Gröning und seine Lehre
- Gemeinschaften
- Medizinisch-Wissenschaftliche Fachgruppe

2. Heilungen

- Kurze Erläuterung
- Vier Heilungsberichte in Kurzform

3. Öffentlichkeitsarbeit

- Ziel
- Vorträge
- Dokumentarfilme
- Webseiten



1. Vorstellung

Der **Bruno Gröning-Freundeskreis** wurde im Jahr 1979 gegründet und ist mittlerweile einer der größten Zusammenschlüsse für Hilfe und Heilung auf geistigem Weg. Weltweit gibt es mehr als 80.000 Freunde. Der Freundeskreis ist eine private, überkonfessionelle Interessengemeinschaft. Die Zugehörigkeit als „Freund“ zum Bruno Gröning-Freundeskreis führt zu keiner rechtlichen, finanziellen oder religiösen Bindung oder Verpflichtung. Die Wahrung des freien Willens ist eine wesentliche Grundlage der Lehre Bruno Grönings und Leitlinie im Bruno Gröning-Freundeskreis.

Im Mai 2013 erhielt der Freundeskreis mit der Verleihung des "Peace Pole" eine internationale Auszeichnung.

In **Gemeinschaften** bietet der Bruno Gröning-Freundeskreis die Möglichkeit, an regelmäßigen Treffen teilzunehmen. Bei den Treffen werden Vorträge über „Hilfe und Heilung auf geistigem Weg" gehalten sowie praktische Erfahrungen mit der Lehre Bruno Grönings ausgetauscht. Die Teilnahme an diesen Treffen ist kostenlos.

Weltweit gehören Ärzte und andere Fachleute aus medizinischen Berufen der **Medizinisch-Wissenschaftlichen Fachgruppe** des Bruno Gröning-Freundeskreises an. Sie überprüft und dokumentiert Heilungen und Hilfen auf geistigem Weg anhand der Befunde unabhängiger Ärzte. Entsprechend dem Vorbild Bruno Grönings erfolgen im Bruno Gröning-Freundeskreis keine medizinischen Beratungen, Untersuchungen oder Behandlungen.

2. Heilungen

Heilungen und Hilfen werden systematisch erfasst. Mittlerweile ist ein umfangreiches Archiv entstanden. Davon sind 200 kurzgefasste Heilungsberichte, nach Diagnosen geordnet, auf der Homepage des Bruno Gröning-Freundeskreises veröffentlicht.

Einige Beispiele:

Gerda Schemann (73) Heilung von Angina Pectoris

„Seit 1998 litt ich immer häufiger bei Belastung unter Herzschmerzen sowie einem Engegefühl in der Brust und Luftnot. Mein Arzt stellte die Diagnose Angina Pectoris. Nitrospray konnte mir im Anfall helfen. Mitte 2006 erfuhr ich von der Lehre Bruno Grönings. Seit Anfang 2008 bin ich frei von Luftnot und Herzschmerzen, selbst Bergwandern ist wieder möglich.“

Rosa Zenel (43) Heilung von lebenslangen Depressionen

„Schon als Kind bin ich depressiv gewesen. Später kamen Ängste und Panikattacken dazu. Viele Medikamente und Therapien in Kliniken haben nur kurzfristig geholfen. Schließlich sah ich nur noch einen Ausweg: mich umzubringen. Wenige Tage vor meinem geplanten Selbstmord – im Juli 2007 – erfuhr ich von der Lehre Bruno Grönings. Seitdem sind die quälenden Depressionen ebenso alle Ängste und Panikattacken verschwunden. Ich habe Lebensfreude und Frieden wiedergefunden.“

Constantin Riedl (43) Heilung von Asthma und verschiedenen Allergien

„Seit 25 Jahren litt ich unter extremem Heuschnupfen. Zudem reagierte ich allergisch auf Tierhaare, Nüsse und Hausstaub. Juckende Ekzeme, Atemnotanfälle waren meine Begleiter all die Jahre. Mein Lungenfacharzt diagnostizierte allergisches Asthma; und ich erhielt Dosieraerosole und Tabletten. Ab Oktober 2005 widmete ich mich der Lehre Bruno Grönings. Seit April 2006 bin ich gesund. Allergien und Asthma verschwanden von einem Tag auf den anderen. Ich kann wieder frei leben.“

Jorge Cabeza (54) Heilung von chronischen Rückenschmerzen nach Bandscheibenvorfall

„Seit 1997 litt ich unter ständigen Schmerzen im unteren Rücken. Es wurden mehrere Bandscheibenvorfälle und Verschleiß in der Lendenwirbelsäule festgestellt. Schmerztabletten und Spritzen konnten die quälenden Schmerzen nur lindern. Ich trug ein Korsett. Im April 2005 erfuhr ich von der Lehre Bruno Grönings. Seit Juni 2006 sind alle Schmerzen verschwunden, ich kann nach Jahren wieder alle Arbeiten ohne Schmerzen ausführen. Das Korsett brauche ich nicht mehr.“

3. Öffentlichkeitsarbeit

Ziel:

Der Bruno Gröning-Freundeskreis informiert Menschen über die Möglichkeit der Hilfe und Heilung auf geistigem Weg.

Vorträge:

Ehrenamtlich halten Ärzte, Psychologen und Heilpraktiker der Medizinisch-Wissenschaftlichen Fachgruppe weltweit Vorträge.

Der Eintritt zu den Vorträgen ist frei, es wird lediglich um eine Spende gebeten.

Dokumentarfilme:

"Das Phänomen Bruno Gröning" (seit 2003) zeigt die Ereignisse zu Lebzeiten Bruno Grönings.

"Das Phänomen der Heilung" (seit 2015) schildert die weltweiten Aktivitäten des Bruno Gröning-Freundeskreises ab dem Jahr 1959.

Webseiten:

www.bruno-groening.org

Webseite des Bruno Gröning-Freundeskreises.

www.bruno-groening-film.org

Webseite zu den Dokumentarfilmen